

豊浦の人口と世帯数
 (令和4年9月1日現在)
 人口 9,214人
 男 4,521人
 女 4,693人
 世帯 3,686世帯

海と緑輝く ふるさと豊浦

しおさい

発行/豊浦学区
 まちづくり推進会
 代表者/大場進一
 編集/広報部会
 事務局/豊浦交流センター
 川尻町1-40-1 ☎43-5755

コロナ禍も生涯学習参加で楽しさ発見!!

清々しい新緑の中を歩く



令和4年度初の行事となる「歩く会」が5月29日(日)に開催されました。コロナ禍で行事が進められない中、3年ぶりの歩く会です。少し汗ばむくらいでしたが、春風に誘われながら交流センターから鶴の岬まで約6kmの行程です。

途中、^{とも}艦神社のバラ園できれいに咲き誇っているバラの花に心癒され、再び元氣よく歩き出すことができました。

現地では、グラウンドゴルフのホールインワン大会や輪投げ大会に興じ、参加者は景品をゲット。何度も挑戦される方もいて、楽しい時間を過ごしました。最後は空くじなしの抽選会も行われ、無事帰路に着きました。【健康部会】

花いっぱい運動



6月2日(木)と3日(金)、国道6号線沿いの花壇に豊浦小学校、豊浦中学校、日立北高校のほか、地域協力者、環境美化部員の計134名のご協力を得て花壇にパンジー、マリーゴールド、サルビアなどの苗を植えました。【環境美化部会】

インド料理教室



7月21日(木)、ダッタ・スティプタ・ナンディ先生を迎えて、インドの食文化やスパイスの話と英語を交えた「インド料理体験」をしました。夏休み中なので親子の参加もあり、本場のスパイスの効いたインド料理を学びました。【生涯学習事業】

切り絵で心豊かに



6月22日(水)から10月26日(水)まで4ヵ月をかけ、竹蓋年男先生による「切り絵教室」を開催しています。参加者は10名で、ほとんどが初心者です。

初日に先生の素晴らしい作品を拝見し、1回目から型紙を色画用紙の上に乗せ、専用のカッターで切り抜くという細かい作業をしました。現在3回目の教室で徐々に高度な技術に進んできましたが、出来上がりには満足しているようです。中でも簡単な可愛いポチ袋は、誰もが気に入ります。先生によると「市販のものはすぐに破かれてしまうが、これだと破かずに大事にとっておいてくれる」との話です。

11月5日・6日の「三世代文化祭」には先生や生徒の力作が展示されます。 【生涯学習事業】

eスポーツを初体験

8月30日(火)、「eスポーツ体験教室」に参加しました。参加された8名はボーリングやインベーダーゲームが全盛の世代で、コンピュータゲームをeスポーツと呼ぶことに時代のギャップを感じるようです。体験したゲームは、ボーリング、バレーボール、テニス、バドミントンです。

今回、eスポーツは全員が初めて体験することによって、スクリーンに写し出されるボールやシャトルの動きに手足がついていけず、悪戦苦闘していました。それでも次第に慣れてくると、身体全体を動かしながらプレイできるようになりました。

eスポーツは2～4名でコミュニケーションを取りながら、軽く身体を動かして楽しむゲームであることを体感しました。 【生涯学習事業】

子ども水泳教室



7月26日(火)から8月4日(木)までの8日間、豊浦小学校のプールで「夏休み子ども水泳教室」を開催しました。前半と後半の2班に分け、72名の参加で行いました。また、日立北高校生が泳ぎ方の技術面で協力してくれました。雷が鳴り始めた日もありましたが、晴天にも恵まれて絶好の水の中でした。

4年生の参加者が一番多く、水遊びが大好きという感じがすぐに水にも慣れ、水に浮く力の抜き方のコツをつかんでいました。体力もあって昨日より今日と、ひと目で上手になっていくのがわかり、うれしかったです。低学年生は4日目にもなると、だいぶ水に慣れ、ビート板を使って上手にパタ足ができていました。 【生涯学習事業】



今号では、コロナ禍でも安心・安全に十分配慮した上で実施できた行事について報告します。また、この秋には「第60回市民体育祭」や「三世代文化祭」を開催しますので、皆様のご協力とご参加をお願いいたします。 【広報部会】